

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِمَنْ كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ
الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا

وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: لَا يُؤْمِنُ أَحَدُكُمْ حَتَّىٰ أَكُونَ أَحَبَّ إِلَيْهِ مِنْ وَالِدِهِ
وَوَلَدِهِ وَالنَّاسِ أَجْمَعِينَ

Werte Muslime!

Wir befinden uns gerade im Monat Rabi'ul-Ewwel. Und weil in diesem Monat unser geliebter Prophet Muhammed Mustafa ﷺ zur Welt gekommen ist. Ist dies ist ein ganz besonders segensreicher Monat.

Deshalb wollen wir die Mewlid-Nacht, die wir diesen Mittwoch begangen haben, zum Anlass nehmen, in der heutigen Khutbe etwas über die Liebe und den Gehorsam gegenüber unserem Propheten Muhammed Mustafa ﷺ zu sprechen, der als Barmherzigkeit für alle Welten entsandt worden ist.

Der Herr aller Welten spricht hierzu im Edlen Koran zu Seinem Gesandten ﷺ: „**Sag: „Wenn ihr Allah liebt, dann folgt mir! Dann wird euch auch Allah lieben und euch eure Sünden verzeihen!“ Und Allah ist allverzeihend, barmherzig. (Und) sag: „Gehorcht Allah und dem Gesandten!“ Wenn sie sich jedoch abkehren, so liebt Allah die Ungläubigen nicht.**“ (Alu-Imran, Ver 31f)

Und in einem edlen Hadith sagte unser Prophet ﷺ Folgendes: „**Keiner von euch verfügt über einen vollkommenen Glauben, so lange ich ihm nicht lieber bin als sein Vater und sein Kind und die Menschen insgesamt!**“ (El-Bukhari: Sahih: El-Iman: 2/8)

Werte Gläubige!

Der Mensch kann niemanden lieben, den er nicht kennt und nicht versteht. Daher müssen wir über die Lebensgeschichte unseres Propheten ﷺ lesen. Wir müssen die Schwierigkeiten und Herausforderungen, die er zu meistern hatte, und seine inneren und äußeren Kämpfe, die er zu bestehen hatte, kennenlernen. Und hierauf müssen wir seinen schönen Charakter und seine

Opferbereitschaft annehmen und in die Praxis umsetzen. Auf diese Weise wird unsere Liebe zu unserem Propheten ﷺ noch größer werden.

Unser Prophet ﷺ sagte: „**Der Mensch ist mit dem zusammen, den er liebt.**“ (Buhâri, Edeb, 96) Daher sollten wir alle unser Herz darauf überprüfen, wen es liebt und wessen Weg es folgt.

Werte Brüder!

Die Liebe zum Propheten ﷺ erlangt man, indem man sich an seine Sunna klammert und nach den göttlichen Geboten handelt. Hierzu ist es außerdem erforderlich, das Herz mithilfe des Gottgedenkens zu reinigen und das Nefs von seinen schlechten Eigenschaften zu befreien.

Denn Liebe und Zuneigung sind eine Gnade des Erhabenen Allah, die vom spirituellen Zustand Seiner Diener abhängen. Sie lassen sich nicht durch Worte, Behauptungen oder belanglose Äußerlichkeiten erlangen.

Wir wollen unsere Khutbe mit folgendem Koranvers beenden: „**Ihr habt im Gesandten Allahs ja ein schönes Vorbild – und zwar für jeden, der auf Allah und den Jüngsten Tag hofft und Allahs häufig gedenkt!**“ (Ahzab 21)